

# Cultura y Entretenimiento

## En qué andan los famosos

**Maleja Restrepo respondió a quienes la criticaron por su físico**



Maleja Restrepo ha sido reconocida por su actitud y su gran personalidad. Recientemente, la influenciadora publicó una foto en su cuenta de Instagram en donde aparece en traje de baño y deja ver un poco sus senos. Por supuesto, la admiraron por lo bien que luce, pero también hubo seguidores que se tomaron el tiempo para criticarla. Una de las usuarias de la red social le comentó que se ve "muy teticaida" a lo que su

esposo Tatán Mejía le respondió "caída del cielo". Maleja no se dejó afectar y respondió inmediatamente a través de sus historias de Instagram: "Yo soy una teticaida y me siento feliz de serlo en esta etapa porque es por un propósito muy especial y muy amoroso, estoy amamantando a mi hija y obviamente este proceso hace que las puchecas no estén en el lugar que estaban antes, pero es un proceso natural que me disfruto", dijo Maleja.

## Cancelado concierto de la agrupación **Marduk** en Bogotá



La presentación del grupo sueco Marduk había generado toda una controversia en el país liderada por Marco Fidel Ramírez, conocido como el concejal de la familia. El miembro del concejo de Bogotá había cuestionado la visita de esta banda por considerarla "satánica, corrupta y blasfema". El deseo del concejal de la familia se ha cumplido pero no por los motivos por

los que él señala sino porque después de una inspección en el establecimiento en el que se iba a realizar el evento, el próximo 5 de octubre, no superó un control de la Secretaría de gobierno de Bogotá. El resultado de la inspección arrojó que no tenía: pago de derechos de autor, concepto de la Sub Red Norte de Salud, concepto de Bomberos. Por ese motivo fue sellado por 10 días.

## Señorita Panamá fue rechazada por ser indígena



La Señorita Panamá 2018 y aspirante a Miss Universo, Rosa Iveth Montezuma, contó algunas anécdotas de su vida de cuando era pequeña e incluso habló que durante el concurso Señorita Panamá se sintió señalada por ser indígena. Durante la visita al Canal de Panamá, concedió una entrevista para el mismo canal y habló sobre el rechazo que ha recibido por ser "orgullosamente indígena". Narró que cuando inició en el certamen para Se-

ñorita Panamá, hubo señalamientos por su descendencia, sin embargo utilizó esos comentarios para fortalecerse y así logró la corona más deseada. La Licenciada en Ciencias y Tecnología de los Alimentos resaltó el trabajo del concurso de belleza más importante del país al haber admitido a una representante indígena y además haber podido ganar le ha permitido expresar sus inquietudes sobre el apoyo de las comunidades indígenas y trabajar por un cambio social.

EN LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA

## Con éxito se llevó a cabo el lanzamiento del libro 'Guía de San Felipe de Barajas'



En el Mes del Patrimonio.

En el marco de la celebración del Mes del Patrimonio, la Escuela Taller Cartagena de Indias (ETCAR), el Ministerio de Cultura y la Universidad Jorge Tadeo Lozano, realizaron el lanzamiento del libro 'Guía de San Felipe de Barajas, testigo clave de la historia de Cartagena de Indias', en el Centro de Formación de la Co-

operación Española. Este ejemplar sobre la edificación militar excepcional que es el Castillo de San Felipe, se elaboró en virtud de un convenio entre la Escuela Taller y la Universidad Jorge Tadeo Lozano, seccional Caribe, con el respaldo investigativo y editorial de los arquitectos restauradores, Germán Bustaman-

te Patrón y Rodrigo Arteaga Ruíz, quienes contaron con el apoyo de un equipo interdisciplinar que se reunió en torno al patrimonio histórico y arquitectónico de Cartagena de Indias. La Escuela Taller, designada por el Ministerio de Cultura para la administración, conservación y puesta en valor de las Fortificaciones

de 'La Heroica', presentó esta publicación elaborada especialmente como contribución al fomento del conocimiento, valoración y apropiación social de la riqueza patrimonial tangible de nuestra ciudad. A su vez, para la producción de la 'Guía de San Felipe de Barajas', la Universidad Jorge Tadeo Lozano, seccional Caribe, jugó un papel fundamental en el que las líneas del diseño gráfico, ciencias humanas y arquitectura, se unieron para cristalizar un documento que recopila valiosa información para públicos no expertos, y que indudablemente aportará a la preservación del patrimonio de nuestra ciudad. Para el director general (e) de la Escuela Taller Cartagena de Indias, Álvaro Gómez Poveda, "Esta 'Guía de San Felipe de Barajas', es un nuevo aporte de la ETCAR para mantener en la memoria colectiva de cartageneros, colombianos e incluso extranjeros, la importancia de la protección, conservación y puesta en valor de estos Bienes de Interés Cultural, y servirá también para ayudar a comprender el monumento".

## Carlos Bohorquez & Rodrigo Romero lanzan "Vengo Soltero" feat Kevin Flórez

Como ya es costumbre para la mejor época del año la pareja musical más destacada de la ciudad de Cartagena Carlos Bohorquez & Rodrigo Romero vuelven pisando fuerte presentando su sencillo "Vengo Soltero" en él queda plasmada toda la alegría que los caracteriza y esta vez en compañía del mayor representante de champeta urbana Kevin Florez conocido por éxitos como La invite a bailar, Que me beses y muchas más, en el que imponen una propuesta que refresca la música vallenata con sonidos fusionados con champeta propicios para la temporada de fin de año. Al igual que el año anterior con su éxito PA BEBER, canción que fue escogida como la canción de las fiestas novembrinas, este año Carlos y Rodrigo quieren repetir el mis-



El tema ha tenido muy buena acogida en todo el país.

mo logro con "Vengo Soltero", canción que es de la autoría de Carlitos Bohórquez y que cuenta con una letra romántica, picaresca, sabrosa y una perfecta combinación de sonidos vallenatos con sonidos de champeta. Se grabó en Barran-

quilla en los Estudios Siluma y producida por Braulio Tilano reconocido productor de la música vallenata y actual director musical de Beto Zabaleta y Lucho Ortega quien es el director musical de la agrupación de Silvestre Dangond.

Carlos Bohorquez & Rodrigo Romero agradecen de antemano el respaldo que le brinden a "Vengo Soltero", tanto de sus seguidores como de los medios de comunicación y los invita a escuchar y descargar en todas las plataformas Digitales.

## Los detalles de la vida en prisión de Bill Cosby



Bill Cosby fue sentenciado el pasado el miércoles a pasar de tres a diez años en prisión por agresión sexual. Si bien fueron decenas las mujeres que lo acusaron del mismo delito, fue una exempleada de la Universidad Temple,

quien lo llevó ante un tribunal. "Ha llegado el momento de la justicia, señor Cosby, todo esto se le gira en contra", afirmó el juez Steve O'Neill al condenarlo. Inmediatamente después de la lectura de la pena, los abogados del cómico

de 81 años solicitaron la libertad bajo fianza, mientras se lleva a cabo el proceso de apelación. Tras el rechazo de la solicitud por parte del magistrado, Cosby fue escoltado a la prisión SCI Phoenix en Pensilvania (Estados Unidos).